



El Trofeo Paco Gálvez premiará al jugador más destacado del Tomelloso

EL PERIÓDICO

Los informadores que siguen los partidos del Tomelloso han creado el Trofeo Paco Gálvez que premiará el jugador más destacado del Tomelloso de la temporada 2009-2010. Después de cada partido los periodistas elegirán al más destacado y al final realizarán un cómputo global para ver qué futbolista se lleva el trofeo. El día de La Gineta, Fran fue el más destacado; Cobo fue el elegido ante Illescas y Hellín; Jacinto el día del Daimiel; Javi Vela ante el Alcázar; y Josevi frente al Villarrobledo. Los informadores tienen previsto entregar el trofeo en el último partido de la temporada en casa. Por otro lado, la comisión que propuso el nombre de Paco Gálvez para el Estadio municipal retomará sus gestiones.

El Tomelloso deja al Villarrobledo con la miel en los labios

Josevi lidera la reacción blanca con cuatro goles en los dos últimos partidos

CARLOS MORENO

El campo de la Virgen de Villarrobledo volvió a ser talismán para un Tomelloso que ha sabido sobreponerse al mal trago de Daimiel con dos partidos muy completos ante el Gimnástico y el propio Villarrobledo. Loren ya ha construido su armazón de equipo que siempre garantiza orden táctico, gran actitud, buena mezcla de juventud y experiencia, y, en consecuencia, muchas dificultades para los adversarios. Pero aunque prima el colectivo, la reacción blanca tiene nombres propios: Josevi, que recupera su olfato goleador con 4 goles en los dos últimos partidos; Javi López, que siempre aparece cuando se le necesita y Jacinto, el joven central de Socuéllamos, que parece todo un veterano en la categoría por su colocación, recursos y competitividad.

Cerca de la victoria, cerca de la derrota y al final empate. Pudieron darse los tres resultados en Villarrobledo en un partido frenético, de esos que hacen afición. Los locales arrancaron bien, con una propuesta de juego interesante, de elaboración, toque rápido y apertura a las bandas donde Berni y Jaime eran dos puñales. El buen juego suele dar ocasiones y tuvo dos muy claras el Villarrobledo, en las botas de Carlos y Vílchez, pero ahí apareció un formidable Javi López para desbaratarlas con dos impresionantes paradas. El duelo particular que sostuvieron Agustín y Vílchez era fundamental para el desenlace del partido. El ex del Tomelloso estuvo controlado, pero en sus esporádicas apariciones demostró su inmensa calidad. El Tomelloso gastó casi todas sus energías en defender, aunque Cristóbal, que sigue trabajando mucho y bien, se fabricó él solo una oportunidad que salió rozando el palo.

Más equilibrio después. Había hecho el mayor gasto el Villarrobledo y eso lo supo leer a la perfección el Tomelloso que salió de su trinchera en la segunda parte. Cada contra de los blancos era un aguijonazo para un Villarro-



Agustín trata de interceptar un pase de Vilchez en el Villarrobledo-Tomelloso.

bledo que vive en estado de excitación por su flojo e inesperado comienzo. El 0-1 de Josevi añadía más leña al fuego roblense. Los de Torreca cambiaron de argumentos y optaron por la épica para intentar dar la vuelta al partido. El empate pudo llegar en una jugada en la que Quique Baraza falló a "lo Cardeñosa", solo, sin portero y a un metro de la raya. Torreca metió todo su arsenal de ataque y la salida de Xavi Blas y Ángel sería determinante. Ellos dos fabricaron la jugada del empate y recuperaron a un Villarrobledo que empezaba a zozobrar. Pero el Tomelloso contragolpeaba con peligro y pudo volver a ponerse por delante en un disparo de Fran que pegó en el palo. Cuando todo parecía abocado al 1-1, llegó la locura en los minutos de descuento con dos penaltis, que elevaron el empate a dos goles. El penalty del Villarrobledo prácticamente lo señaló un público que presiona como pocos. El del Tomelloso fue una ingenuidad de un defensor que pegó un manotazo sin sentido. Vílchez y Josevi no fallaron.

Partido de alternativas. Fue un partido intenso, de alternativas en el juego, destellos de calidad y mucha emoción. Al final, Cristóbal y Loren tuvieron sus más y sus menos con el delegado del Villarrobledo, mientras que Torreca, que vive los partidos al borde de un ataque de nervios, reprochaba al ca-

pitán Dani la suerte del Tomelloso. Pero la suerte hay que buscarla, dirán los blancos, que supieron sobrevivir en un ambiente hostil v ante un buen equipo que, de momento, no encuentra los re-

De la debacle en Daimiel al partidazo frente al Alcázar. El Tomelloso naufragó en todas sus líneas con un Daimiel que tardará en encontrar un partido tan cómodo. Con lagunas defensivas, sin juego en el centro del campo y sin presencia arriba, los blancos fueron haciendo méritos para salir goleados. El mejor argumento del Daimiel fue el ex del Tomelloso, Rubén, que creó problemas en casi todas sus intervenciones, incluidas dos preciosas asistencias de gol a David Ruiz.

Pero tres días después, dado que hubo jornada liguera el miércoles, el equipo se transformó por completo y devolvió el 3-0 al Gimnástico de Alcázar. El Tomelloso se aplicó en lo que mejor sabe hacer: consistencia atrás, presión y el contragolpe, para superar a un adversario que tuvo fases de dominio pero sin ocasiones. En un partido redondo, en el Tomelloso se distinguieron todos aunque la mención especial se la ganaron los laterales Fede y Javi Vela, que se vaciaron en defensa y se incorporaron con frecuencia al ataque, y los delanteros, Cristóbal y Josevi, que marcaron los go-

La Unión se atasca fuera

EL PERIÓDICO

La Unión Deportiva Socuéllamos mantiene el tipo en el Paquito Jiménez, pero baja enteros en sus desplazamientos donde todavía no ha puntuado y, lo más preocupante, no ha sido capaz de marcar un gol. La última derrota se produjo en La Roda que en cinco minutos hizo añicos el dispositivo defensivo montado por Galán. En el desenlace del encuentro fue decisiva la expulsión de un unionista poco antes del descanso, precisamente por la falta que dio origen al primer gol de La Roda. La mala fortuna se alió con el Socuéllamos en un disparo de Alfaro que se estrelló en el larguero con 0-0 y que si hubiera entrado podría haber cambiado el decorado del encuentro. Después sería La Roda la que gozaría de las mejores oportunidades, incluso le fue anulado un gol. Los locales marcaron sus dos goles en apenas cinco minutos. Tras ellos, La Roda se dedicó a controlar y a mantener su renta frente a un Socuéllamos que poco pudo hacer al estar con un hombre